



KOMINFO

KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA

"Menuju Masyarakat Informasi Indonesia"

Jl. Medan Merdeka Barat No. 9 Jakarta 10110 Telp./ Fax. (021) 3842526 www.kominfo.go.id

PENGUMUMAN PROGRAM PASCAPELATIHAN

DIGITAL TALENT SCHOLARSHIP TAHUN 2018

Sesuai dengan informasi dan pengumuman yang telah disampaikan kepada peserta pelatihan dalam beberapa kesempatan, program pascapelatihan Digital Talent Scholarship tahun 2018 akan dilaksanakan dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Peserta yang telah menyatakan tertarik untuk mengikuti program pascapelatihan (telah mengisi formulir daring bersamaan dengan evaluasi akhir) dan memenuhi kriteria akan dihubungi oleh mitra Kementerian Kominfo selama periode pertengahan Januari sampai dengan pertengahan Februari 2019 melalui email dan/atau telepon. Mitra Kementerian Kominfo yang dimaksud adalah Microsoft Indonesia melalui Yayasan Cinta Anak Bangsa (YCAB), IdTalent, dan/atau Qareer Group. Mitra-mitra tersebut akan memberikan informasi tentang prosedur yang harus dilalui oleh peserta untuk mengikuti program magang atau *job placement* sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh masing-masing mitra.
2. Peserta yang masuk dalam kategori *Top 100* (*Top 25* di masing-masing Universitas penyelenggara) dapat mengikuti program pelatihan lanjutan secara daring dan kesempatan untuk mengikuti ujian sertifikasi internasional bagi peserta yang memenuhi kompetensi sesuai *standard* sertifikasi yang telah ditentukan. Peserta dalam kategori ini juga memungkinkan untuk mengikuti program magang atau *job placement* jika profil yang bersangkutan memenuhi kriteria yang dibutuhkan oleh masing-masing mitra. Informasi mengenai program-program ini juga akan disampaikan oleh mitra Kementerian Kominfo selama periode pertengahan Januari sampai dengan pertengahan Februari 2019 melalui email dan/atau telepon.
3. Peserta yang tidak termasuk kategori *Top 100* dapat mengikuti program magang dan *job placement* jika profil yang bersangkutan memenuhi kriteria yang dibutuhkan oleh masing-masing mitra. Jika peserta dalam kategori ini tidak dihubungi oleh salah satu mitra Kementerian Kominfo seperti tersebut di atas sampai tanggal 15 Februari 2019, berarti peserta tersebut belum memenuhi kriteria/persyaratan magang dan *job placement* yang tersedia.

4. Peserta yang telah menyatakan tertarik untuk mengikuti program magang atau job placement dalam formulir daring (yang disertakan bersama evaluasi akhir) dan belum mengirimkan CV wajib mengirimkannya ke email: digitalent@kominfo.go.id paling lambat Minggu, 6 Januari 2019 pukul 15.00 WIB. Peserta yang tidak mengirimkan CV sampai batas waktu tersebut tidak dapat diproses dalam tahapan selanjutnya.
5. Apabila terdapat informasi yang kurang jelas, peserta dapat menyampaikan pertanyaan melalui email: digitalent@kominfo.go.id atau menghubungi Sdr. Andira di nomor 021-3810678 (pada jam kerja: 08.00 s.d. 16.00 WIB).



Tim Digitalent Kominfo